

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

EINLADUNG ZUM FREUNDSCHAFTSSCHIEßEN

Wie jedes Jahr (sonst im Frühjahr - durch die Renovierungsarbeiten im Schießstand erstmals im Herbst) wird für Eicklinger Bürger und Bürgerinnen auch 2013 im Schießstand der KK-Sandlingen ein Freundschaftsschießen als Mannschafts-Wettkampf ausgerichtet. Mitmachen können Vereine, Verbände und andere Gruppierungen. Dabei sind auch solche aufgerufen, die bislang noch nicht mitgeschossen haben: **NUR MUT!**

Ausgeschossen werden bei Kaffee, Kuchen, Würstchen, Bier oder Wasser zwei Wanderpokale. Zusätzlich erhalten jeweils alle Schützen und Schützinnen der ersten 3 Plätze der Frauen- und Männermannschaften ein Präsent. Den Wanderpokal für die Damenmannschaften, mit Namen Buerskopper-Landhaus-Pokal verteidigen in diesem Jahr zum ersten Mal der „Family-Clan“, den Wanderpokal für die Herrenmannschaften – Herrmann-Vocke-Pokal – zum dritten Mal die „Waldläufer“.

Am

22. September 2013
von 10:00 Uhr bis 16:30 Uhr

heißt es dann: **Gut Schuss!**

Wettkampfs-Waffe:	Kleinkaliber-Gewehr (KK) sitzend aufgelegt Je Schütze 2 Probe und 10 Wertungsschüsse
Mindest-Teilnahme-Alter:	16 Jahre
Startgeld pro Mannschaft:	12,-€
Wertung:	Gesamtringzahl der Mannschaft
Mannschaftsstärke:	jeweils 4 Personen
Buerskopper-Landhaus-Pokal:	Pro Mannschaft nur Frauen
Herrmann-Vocke-Pokal:	Pro Mannschaft nur Männer oder MIX-Mannschaften

Um im Vorfeld zu dem Termin abschätzen zu können, wie viele Mannschaften teilnehmen, bitten wir ab sofort um telefonische Anmeldung bei Sylvia Liebenau Tel: 05083-912602, Anmeldung per e-mail unter sylvia-liebenau@t-online.de oder um persönliche oder telefonische Anmeldung Dienstags im Schießstand (Tel: 05149-187953).

Der Liebenau-Pokal wandert! – Für mindestens ein Jahr steht er bei Iris!

Drei Dienstage wurde um den Günther Liebenau-Pokal gefightet. Freihändig Schießen, dabei sitzen und dann noch mit dem Luftgewehr so gezielt schießen, dass mit 10 Schuss genau 55 Ring erreicht werden – das ist nicht so leicht. Für den Fall, dass es nur Eine(r) geschafft hätte, wären eine Zehn und neun Fünfen schon das anzustrebende Ziel. Aber wer weiß schon, ob er der/die Einzige ist, die mit 55 Ring auf dem Streifen aus dem Schießstand kommt? Daher musste jeder versuchen nicht nur genau 55 Ring zu erreichen, sondern auch noch eine richtig gute Teiler-Zehn bei der Ringzahl dabei haben. Ein Jahr lang stand der Weltkugelpokal bei Falko, die Verteidigung hat er auch aufgenommen, gegen 10 Konkurrenten musste er antreten – zum Schluss hatte Iris die Nase vorn! Ihre 10 war die Mittigste! Und dass Iris Strategie – einen Superteiler zu schießen - aufgegangen ist, sieht man allein daran, dass die Ringzahl 55 fünf mal erreicht wurde.

<u>Platz</u>	<u>Platzierung</u>	<u>Gesamtring</u>	<u>Teiler</u>
1.	Iris Schulz	55	31,6
2.	Walter Weiss	55	154,0
3.	Reinhard Müller	55	158,6
4.	Falko Kist	55	206,6
5.	Rosi Müller	55	246,5
....			



Auf dem Bild hinten zu sehen (v.links): Dorothee Dziabel mit einer Flasche Sekt für den 10. Platz, Walter Weiss, Günther Liebenau als Stifter des Pokals und Reinhard Müller. Vor allen anderen die Siegerin Iris Schulz: Herzlichen Glückwunsch!

Santelmann-Pokal: Günther zieht an allen vorbei!

Parallel zum Liebenau-Pokal wurde vom 20.08. bis 03.09.2013 unter den Kameraden und Kameradinnen der Santelmann-Pokal ausgeschossen. Jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer musste mit dem Kleinkaliber-Gewehr, sitzend, aufgelegt auf Sandsack einen 10er Satz schießen. Ausgewertet wurden die Scheiben dann mit

10tel-Wertung, so dass bei 10 Zehnen auch maximal 109 als Gesamttrefferzahl erreicht werden konnte. Am Ende konnte nur einer die Nase vorn haben. Und das war dieses Mal: Günther Liebenau!

Und hier das Endergebnis (Santelmann-Pokal):

<u>Platz</u>	<u>Platzierung</u>	<u>Gesamtring</u>
1.	Günther Liebenau	102,1
2.	Mareike Heuer	101,7
3.	Falko Kist	101,6
4.	Günther Dziabel	100,7
5.	Iris Schulz	98,6
6.	Helmut Fischer	97,2
7.	Marius Lilje	96,4



Auf dem Bild zu sehen (v.links): Falko Kist, Günther Liebenau und Mareike Heuer
Herzlichen Glückwunsch!

ALLE KINDER UND JUGENDLICHEN AUFGEPASST!

Die Jugendtruppe der KK Sandlingen schießt im August und September 2013 wie folgt - zusätzlich zu der für alle angesetzten Vereins-Schießzeit - Dienstags ab 19:00 Uhr –am:

- ◆ Mittwoch den 18. September um 17:00 Uhr Übungsschießen
- ◆ Mittwoch den 02. Oktober um 17:00 Uhr Übungsschießen
- ◆ Freitag/Samstag 4./5. Oktober Bundesvergleichsschießen in Gifhorn
- ◆ Mittwoch den 16. Oktober um 17:00 Uhr Übungsschießen

An den Übungsschießterminen könnt ihr im Schießstand mit Lasergewehr (ab 6 Jahren) und Luftgewehr (ab 12 Jahren) schießen und trainieren.

Zusätzliche Termine werden an dieser Stelle laufend bekannt gegeben – drum schaut ruhig wöchentlich an dieser Stelle in die Zeitung.

Für Kinder und Jugendliche, die den Spaß am Schießen noch nicht kennen, sich aber vorstellen könnten welchen zu haben, können natürlich auch kommen. Wenn ihr Fragen dazu habt wendet Euch an unsere Jugendleiter:

Andreas unter 05149-185835 oder Iris unter 05149-1567.

IN KÜRZE WERDEN FOLGENDE POKAL-SCHIEßEN AUSGETRAGEN:

Rheinhard-Müller-Pokal vom 17.09. bis 02.10.
KK-Gewehr + LG-Gewehr sitzend
Freihand jeweils 5 Schuss!
Pokale bis zum 4. Platz

Walter-Weiss-Pokal vom 17.09. bis 01.10.
LG-Gewehr stehend aufgelegt
Teilerwertung der zwei Besten!

UND ÜBRIGENS:

Dienstags ist Schießtag! Ab 19:00 Uhr steht bei der KK-Sandlingen die Tür offen. Wir können uns da immer treffen – Ihr müsst nur kommen: Hier sind Freunde mit denen Du klönen kannst und Scheiben auf die Du Schießen darfst! OHNE DICH ist es nur halb so schön!

..... UND DANN NOCH ZUM SCHLUSS: DAMEN der KK-Sandlingen AUFGEPASST!

BOSELWANDERUNG Donnerstag, den 03.10.2013

Treffen um 11:00 Uhr am Schießstand in Sandlingen

Anmeldung Gitta Rotter Tel.: 05149-1323
Dorothee Dziabel Tel.: 05149-8035.

Wir wollen zusammen einen tollen Tag erleben: mit bosseln, schwatzen, lachen, trinken und essen.

Damit das alles passieren kann, brauchen wir zumindest für das Essen und Trinken Proviant. Denn es ist am Schönsten, in der freien Natur zu picknicken. Also bringt jeder einen Teil des Picknick-Buffets und etwas zu trinken mit.

Damit wir wissen wie viele kommen und darüber hinaus abschätzen können wie viele Bollerwagen wir für den Transport organisieren müssen, meldet Euch bitte an. Je mehr wir sind, desto toller wird der Tag.

Birgit Knoop-Mankowski